

Verfolgte Christen brauchen Hilfe

Persecuted Christians Need Help

KUNDGEBUNG FÜR RELIGIONSFREIHEIT

Sonntag, 10.11.24, 12.30 Uhr

Weltweiter Gebetstag für verfolgte Christen

an der

Straße der Menschenrechte

Kornmarkt, 90402 Nürnberg

Es sprechen:

- **Prof. Dr. Heiner Bielefeldt**, Lehrstuhlinhaber für Menschenrechte und Menschenrechtspolitik der FAU Erlangen-Nürnberg
- **Dr. Jürgen Körnlein**, ev. Stadtdekan Nürnberg, und
- **ein persönlich Betroffener**

Musik: **Jo Jasper**, Nürnberg



Veranstalter:

Evangelische Allianz Nürnberg e. V.
unterstützt von Dekanaten, Netzwerken
und Initiativen aus der Region

**GLAUBE BRAUCHT BEKENNTNIS –
VERFOLGTE CHRISTEN
BRAUCHEN HILFE!**



Wir treten öffentlich auf und erklären:

- Kein Mensch auf dieser Welt darf wegen seines Glaubens benachteiligt, verfolgt oder getötet werden.
- Wir beten für unsere politisch Verantwortlichen und bitten sie, für Religionsfreiheit überall auf der Welt einzustehen.
- Wir sagen nein zu jeder antisemitischen Äußerung oder Handlung in unserem Land.
- Wir beten für alle Verfolgten, insbesondere unsere Schwestern und Brüder, dass sie Gottes Hilfe und Befreiung erfahren.

Die Teilnehmer/innen der Kundgebung für
Religionsfreiheit in Nürnberg am 10.11.2024